

**BREVE****“Iniciativa parte de premisas falsas”**

La actual iniciativa de reforma judicial parte de premisas falsas, afirmó el magistrado Juan Alfonso Patiño Chávez.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, señaló que la propuesta parte de principios falsos, al afirmar que el Poder Judicial está

plagado de corrupción y “no es así”. “Muchas veces se nos confunde con los policías judiciales, por ejemplo, con las fiscalías, con las juntas de conciliación y arbitraje, y nada de eso forma parte del Poder Judicial de la Federación”, explicó.

— De la Redacción